

MENSONGES À L'ÉLYSÉE

Sarko, bonimenteur musclé,
Nous a parlé à la télé ;
Ça a duré, ça a duré,
Personne pour le contrecarrer !

Après les nombreux défilés
De tous ceux qui se sentent floués,
Il s'était senti obligé
De venir, enfin, s'expliquer.

En cette soirée de février,
Dans un salon de son palais,
Quatre journalistes, peu dissipés,
L'ont gentiment interviewé.

Il a causé, il a causé,
Dit qu'il ne fallait rien changer
Et que tout ce qu'il décidait
Était fort bien, était parfait !

Puis vint le clou de la soirée
Quand il osa nous déclarer,
Avec l'aplomb qu'on lui connaît,
Que, jamais, il ne nous mentait !

Une fois l'émission terminée,
Loin des regards de l'Elysée,
Des journalistes, bien plus zélés,
Ont rétabli la vérité.

Ainsi, comme on le pressentait,
Sarkozy nous avait trompé
Sur la crise, les banques, les Anglais...
Seuls les patrons étaient comblés !

Sa côte de popularité,
Depuis, ne cesse plus de chuter...
Faut-il, encore, manifester
Pour faire changer cet entêté ?

11/02/09 www.robertcasanova.fr